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第 ７ 回例会報告 *通算例会回数407７回目* （８月２６日 於今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３８名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ７３.４６％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､安藤､原､平尾､平田､廣川､板脇､木村､小堀､桑森､宮道､大澤､岡本 

〔免除会員〕檜垣(巧)､光藤､村上 

＜8/5欠席補填＞ 

(7/26今治北)青野(淳)､片山､冠､眞鍋､坂本､吉武(8/3今治南)廣川､大澤､田﨑(8/10今治南)平田､小堀､桑森､宮道  

         ◇会長本日のＲ情報・親睦と孔子についてお話しします。ポール・ハリスがロータリークラブを作り、最初の会合で決定され
た原則が、定例の会合(例会)と一業種一会員制でした。ロータリアンが、世のため人のための良質な考え方を例会に持

ち寄って友情を温めあう。これを「クラブ奉仕」あるいは「クラブ親睦」と呼びます。米山梅吉翁は、「例会は人生の道場。切

磋琢磨して自己研鑽に励む貴重な修練道場である。例会に入りて学び、出でて奉仕せよ。」と述べられています。また孔

子は、学ぶべき有益な友の基準を、益者三友で示しています。「直きを友」正直、素直で、言葉の表裏のない友を言いま

す。「諒(まこと)を友」誠実な事を言います。この様な友と居ると自分の心まで洗われ誠実な人間に変化します。「多聞(た

もん)を友」博学を言います。物事を良く知ってる人、良く勉強して見識が豊かな人です。自分の知識も増えて、視野も広

がり正しい判断が下せます。 

◇幹事報告 ・2021－22年度上半期年会費が未納の方は、お振込みよろしくお願い致します。 

・ガバナーノミニー・デクジネート候補に、丸亀ＲＣ夏見 良宏（なつみ よしひろ）氏が指名されました。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・青野明高会員：一日無理をすると、次の日がちょっとしんどくなり、年を取ったな
と思います。毎週の例会にできるだけ参加できるようにしたいです。▼辰巳和久会員：今治に来て７年、今治ＲＣに入会し

て６年目になり、友と呼べる仲間が数多く出来て自分自身幸せだと思います。▼菅主浩会員：還暦ということで赤いちゃ

んちゃんこを着ないとですが…赤が似合わない男ですので、着るのはやめておきます。 

◇事務局より ・８月３１日（火）は、事務局諸事情によりお休みさせていただきます。 
 

親睦活動委員会アワー 『新入会員インタビュー』 
◆司会進行親睦活動委員会楠橋会員： 
今回我々が企画致しました新入会員インタ

ビューでは、インタビュー形式にて神道会

員・渡辺会員・山内会員の素顔に迫ってい

こうと思っておりますのでよろしくお願い致

します。尚、リハーサルは一切行っておりま

せんので、出たとこ勝負となります。▼まず

は、親睦活動委員会の皆さまにもお手伝い

いただき、○×アンケートをさせていただき

ます。「質問１．歴史と伝統ある今治ロータリ

ークラブに入会して良かったと思ってい

る。」「質問２．ロータリーには座談会、情報

集会と呼ばれる新入会員さん対象の*インフォームドミーティング*というものがあります。もし、早く開催出来る運びに

なれば是非参加したい。」「質問３．会員の皆様と例会で昼食を共にしたり、歓迎会を開催出来る運びになれば是非参

加したい。」「質問４．せっかくロータリーに入会したので、どうせならガバナーを目指したい。」※この後の神道裕介会

員・渡辺仁会員・山内ひとみ会員への質問内容は、今治ＲＣＨＰの例会動画を是非ご覧いただければと思います。▼最

後に親睦活動委員会と新入会員の方全員に質問「今治ＲＣの重松会長を愛していますか？」〇か×でご回答。一瞬全

員の×が上がったので、ひやひや致しましたが親睦活動委員会の皆様は全員重松会長を愛しているとのことです。新

入会員の皆様、どうもありがとうございました。これからも楽しいロータリーライフをお過ごしください。 
 

次 回 例 会（９月２日） 
【 米山記念奨学会委員会アワー（米山学友グエン・ティ・タオ・リーさん卓話） 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 楠橋  功氏（9/2） 米北 顕規氏（9/9） 板脇 俊匡氏（9/13） 

   ＜結婚記念日祝＞ 村上 裕一氏（9/14） 岡本 康利氏（9/15） 

〔 笹 〕 

 


